おのハンモックだより

No.4

今年度ボランティア活動始動!



新型コロナウイルス感染拡大防止の為、今年度は自粛しておりました児童生徒と接するボランティア活動ですが10月より徐々に再開していく運びとなりました。

学校再開からこれまでの学校生活において「新しい生活様式」に基づき3密を回避する生活が定着しつつあります。また新型コロナウイルス感染症への対応は今後も続くことが予想される中、徐々に通常の学校生活に移行していくことが必要であるとの学校側の考えに基づき「おのハンモック」のボランティア活動を再開いたします!

≪クラブ活動≫

小学校クラブ活動は10/14に第1回がスタートしています。 15クラブのうち学校ボランティアさんは6名おり、先生と一緒 にクラブ活動をしています。

「囲碁クラブ」濱島さん・・・30年ほど前に囲碁を始め、市の囲碁クラブ(70名ほど)で各大会などにも参加しています。「若手プロの本木克弥さん(藤岡市出身)のように、子どもたちにも囲碁をたくさん覚えて大会などに出ていただきたい。」とおっしゃっていました。





中学校にて更生保護女性会小野支部の皆様によるあいさつ 運動が行われました。コロナ感染症に配慮し距離をとって行っ ていただきました。秋空の下、さわやかな挨拶の声が響いて いました。



小6図工の授業では版画の制作をしています 写真は彫り始める前準備の彫刻刀を研ぐ作業。 学校ボランティアの小林幸子さんが6年生ほぼ 全員分の彫刻刀を整えてくれました!

小林さんは「また子どもたちのお手伝いが出来てうれしい」と話してくれました。

11/6中学校漢字検定実施補助ボランティア

漢検のお手伝いは今回で3回目となりました。 写真は毎回参加して頂いております学校ボランティアの金井幸一さんです。又、学校ボランティアの高山恭子さんは「落ち着いて皆、受験出来てよかったね!」と話してくれました。



地域学校協働本部『おのハンモック』 地域コーディネーター:小暮英美・髙見純子